

ROBOTIC-GRUPPE DER HTL WEIZ IN PORTUGAL

Anton Edl

Eines der Robotic-Teams der HTL Weiz - powered by BT Anlagenbau - reiste von 7.-11. März 2022 zu einem Projekttreffen nach Porto/Portugal. Dieses EU-Projekt wurde von der HTL Weiz gegründet und wird auch von Prof. Anton Edl geleitet. Schüler:innen aus Italien, Griechenland, Frankreich, der Türkei und Portugal widmen sich dabei dem Bau von humanoïden Robotern.

Die SchülerInnen im Alter von 14-18 Jahren haben alle unterschiedliche Erfahrungen und verwenden unterschiedlichen Plattformen zum Bau ihrer Roboter.

Bei diesem Projekttreffen trafen sich rund 70 SchülerInnen mit ihren Lehrern, um Erfahrungen auszutauschen - technische und auch soziale. Denn das gegenseitige Kennenlernen anderer Kulturen und Länder, Freundschaften über Landesgrenzen hinweg sind ein

ebenso wichtiger Bestandteil dieses EU-Projektes. Die HTL Weiz hat nicht nur Österreich dabei vertreten, sondern auch BT Anlagenbau als innovativen Anlagenbauer präsentiert.

